



Medienmitteilung

Urdorf/Schlieren, 23. Juni 2024

Rekordbeteiligung am 31. Zürcher Kantonalmusikfest

Rund 80 Formationen mit über 3'000 Musizierenden aus dem ganzen Kanton spielten am Wochenende im Limmattal um die Wette. Trotz regnerischem Wetter fanden Tausende den Weg zum Festgelände, wo ein mitreissendes Unterhaltungsprogramm geboten wurde. Die Gemeinschaft sowie die Stimmung unter den Musizierenden und Gästen waren einmalig.

Nach elf Jahren wieder ein Kantonalmusikfest

Seit 2013 musste die Musikgemeinschaft auf dieses Kantonalmusikfest warten. Anlässlich ihrer Vereinsjubiläen übernahmen die Musikvereine Harmonie Urdorf (75 Jahre) und Harmonie Schlieren (100 Jahre) gemeinsam mit dem Zürcher Blasmusikverband (ZBV) die Organisation. Nach zweieinhalb Jahren Vorbereitungszeit konnte der grosse Event am Wochenende über die Bühne gehen. Finanziert wurde das Fest durch die teilnehmenden Vereine und über hundert Sponsoren. An den drei Tagen standen rund 550 Helfende in 850 verschiedenen Schichten im Einsatz. Das 40-köpfige Organisationskomitee unter dem Co-Präsidium von Urs Dannenmann (Urdorf) und Stefano Kunz (Schlieren) ist mit dem Verlauf des Fests sehr zufrieden. «Es wurde von allen Seiten ein unglaublicher Einsatz geleistet», sagt Stefano Kunz. Urs Dannenmann ergänzt: «Es war unser Ziel, die Öffentlichkeit und vor allem die Jugend wieder vermehrt für das Musizieren zu gewinnen und der Blasmusik eine Plattform zu geben.»

Innovative, digitale Tools erstmals im Einsatz

Dass die Blasmusik Neuerungen offen gegenübersteht, zeigt der vielfältige Einsatz digitaler Tools am Fest: einer informativen App, einer professionellen Website; Screens mit Online-Informationen in allen Wettspiellokalen sowie in beiden Festzelten und einem selbst gebauten Jury-Tool. Die 33 im Einsatz stehenden Jurorinnen und Juroren konnten die Wertungen der Wettspieltvorträge direkt online erfassen. Die Ergebnisse wurden so automatisch in Ranglisten zusammengetragen – ein Novum, das für kommende Kantonalmusikfeste neue Massstäbe setzt.

31. Zürcher Kantonalmusikfest Urdorf+Schlieren, Im Grüt 52, 8902 Urdorf
info@zkmf2024.ch, www.zkmf2024.ch

Hauptsponsorin



Öffentliche Partnerin



Partner



Festeröffnung mit Gästen aus Politik und Gesellschaft

An der Festeröffnung vom 21.6. im Festzelt Urdorf würdigten die Vizepräsidentin des Zürcher Kantonsrats, Frau Romaine Rogenmoser, und die Präsidenten der beiden organisierenden Gemeinden, Markus Bärtschiger (Schlieren) und Sandra Rottensteiner (Urdorf), in Anwesenheit von zahlreichen Ehrengästen aus dem Kreis von Verbänden und Sponsoren das Engagement aller Beteiligten für die Blasmusik. Die Wettbewerbsvorträge waren durchwegs auf hohem Niveau. Insbesondere die höchsten Leistungsklassen beeindruckten mit ihren sorgsam kombinierten und konzentriert vorgetragenen Programmen. Die Rahmenveranstaltungen schafften eine ausgelassene Stimmung und liessen das Publikum zeitweise auf Tischen und Bänken tanzen.

Festabschluss mit Natalie Rickli

Zum Abschluss des Fests am 23.6. sprach Frau Regierungspräsidentin Natalie Rickli im Rahmen der Rangverkündigung vor rund 2'000 Personen und verkündete den Anwesenden, sie sei ganz sicher die Regierungspräsidentin mit den besten, motiviertesten und lautesten Musikerinnen und Musikern. Die beiden organisierenden Musikvereine umrahmten die Schlussveranstaltung unter anderem mit der eigens von Tobi Zwyer komponierten Festhymne. «Insgesamt war es ein in allen Aspekten gelungenes Fest mit ausgelassener Stimmung», zieht Urs Dannenmann Bilanz. Stefano Kunz ergänzt: «Wir hoffen, dass wir nicht wieder elf Jahre warten müssen, bis wir die Fahne dem Organisator des nächsten Kantonalmusikfests übergeben dürfen!»

Anfragen:

Urs Dannenmann, Co-Präsident ZKMF2024:

E-Mail: urs.dannenmann@gmx.ch, Mobile: 078 844 00 48

Stefano Kunz, Co-Präsident ZKMF2024:

E-Mail: mail@stefanokunz.ch, Mobile: 079 610 08 83

Weitere Infos:

www.zkmf2024.ch oder auf der ZKMF2024-App

31. Zürcher Kantonalmusikfest Urdorf+Schlieren, Im Grüt 52, 8902 Urdorf
info@zkmf2024.ch, www.zkmf2024.ch

Hauptsponsorin



Öffentliche Partnerin



Partner

